



# Tiraditos

## TRAJE A LA MEDIDA EN EL ISSSTE

• El ISSSTE, que dirige **Pedro Zenteno**, ha levantado sospechas, específicamente en la Delegación Hidalgo, encabezada por **Eduardo Rodríguez Alemán**, quien sorprendió al dar por terminados varios contratos de prestación de servicios de forma anticipada. Se trata de servicios relacionados con seguridad y limpieza que fueron firmados a principios de año. Ante esto, en el sector sugieren que podría ser una maniobra del Subdelegado de Administración para favorecer a proveedores que se alineen con sus propios intereses. Y es que inmediatamente después de la cancelación anticipada, se publicó una licitación No. LA-051-GYN-051GYNN061-N26-2023 para el periodo del 1 de julio al 31 de diciembre de 2023. En dicha convocatoria, se destacan requisitos que, más que fomentar la participación abierta de empresas, parecen limitarla. Además, no queda claro si estos requisitos serán evaluados en un esquema binario o mediante puntos y porcentajes. ¡Así las cosas!

## PERMANECE CONCEDE LICENCIAS

• Los legisladores integrantes de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión concedieron las licencias por tiempo indefinido solicitadas por los senadores **Ricardo Monreal Ávila** de Morena y **Manuel Velasco** del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), así como de los diputados **Gerardo Fernández Noroña** del Partido del Trabajo (PT) y de **Yeidckol Polevnsky** de Morena, quien de última hora informó que también se registraría para la encuesta, los cuales buscan obtener la candidatura presidencial de la Cuarta Transformación. Una vez que les fue concedida la separación de sus cargos como legisladores, los cuatro aspirantes podrán registrarse en el proceso interno que estará abierto hasta este viernes 16 de junio. De forma anticipada, el senador Monreal adelantó que su licencia iniciará a partir del mismo viernes.

## SHEFFIELD LEVANTA LA MANO PARA GUANAJUATO

• El presidente **Andrés Manuel López Obrador** reunió a su gabinete legal y ampliado a fin de conocer su continuidad en el gobierno. Ello para conocer el interés de algunos de sus integrantes ante el cercano comienzo del proceso electoral 2023-2024, mismo en el que se elegirán gobernatura y legisladores federales además de la persona que ostentará la Presidencia de la República. A su salida, algunos de sus asistentes confirmaron a la prensa su próxima salida para buscar nuevos cargos en las elecciones de 2024 y otros más dijeron que se quedarán a apoyar al mandatario en los últimos meses de su sexenio. El titular de la Procuraduría Federal del Consumidor (Profeco), **Ricardo Sheffield Padilla**, confirmó que su plan es competir nuevamente por la gobernatura de Guanajuato, pero indicó que aún no tiene fecha para renunciar dado que lo hará conforme a los plazos que establezca Morena para el registro.